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教育子ども委員会(7月26日）岡田ゆき子議員

超過密な守山養護学校の改善を

ゆったりした環境が必要

請願審査

7月26日の教育子ども委員会で、６月議会で受理され

た請願や継続審査になっていた請願のうち、教育委員

会関係の請願審査が行われました。

守山養護 詰め込みは明らか
岡田議員は、名古屋市立守山養護学校と、県立春日井

高等養護学校の両方を視察した結果を踏まえて、特別支

援学校の大規模化解消を求めました。

文部科学省は養護学校の一クラスあたり人数を小中６

名、高校は８名程度としていますが、実態は高校普通科

で平均１１名と「詰め込み」になっています。

岡田議員は「守山養護学校では、教室の転用があたり

まえで、特別教室やプレイルームが別の目的で使われ、

興奮してしまった子のクールダウンの場所もない。思春

期に応じた相談の場所もない」「産業科が普通教室で電

気のこぎりを使っている。春日井高等養護学校では専用

の作業室で電気のこぎりを使っている。守山養護学校は

産業科を加えたことで、普通科も産業科も限界になって

いるのでは」と指摘

しました。

学校教育部長は

「高等部の生徒数は

この１０年で倍増し

た。一方、特別支援

学校の設置義務者で

ある愛知県の受け入

れが平成15年32名か

ら今年度2名へと減っ

ている。県にも働きか

け、名古屋も努力して

大規模化を解消したい」

と答えました。

請願は大規模化の解

消を引き続き検討する

保留扱いとなりました。

生涯学習センター・女性会館の請願は保留に
昨年の事業仕分けで生涯学習センターは「見直し」、女

性会館は男女共同参画推進センターとの統合を含め「廃止」

となっていますが、いずれも利用者アンケートなどで市民

の声を聞きながら、今後の方向について慎重に検討するた

め保留扱いとなりました。

野外学習センターの請願も保留に
昨年の事業仕分けで「廃止」判定となった野外学習セン

ターの存続を求める請願も審査されました。

利用者アンケートでは、廃止は１％、今まで通り６８％、

見直し２４％と「存続」が多数です。また、市立高校関係

者などから野外学習センターの存続を求める署名が４万４

千４百筆以上提出されたことも明らかになりました。

岡田議員は、野外学習センターが無くなれば、全市立高

校が春にオリエンテーションをやれなくなると指摘。また、

夏には様々な部活動の合宿ができる施設であり、それに代

わる施設はないことから、存続するよう求めました。

教育子ども委員会における請願・陳情審査の結果（2012年7月26日 教育委員会関係）○:採択を ▲：審査打切り

請願陳情名（請願・陳情者） 新 は新規請願・陳情 継 は保留請願 共 減 自 公 民 結果

新 名古屋市立特別支援学校の大規模校化を解消し、障害児教育の充実を求める請願（名古屋市立養護学校の環境充実
を求める会）

慎重に検討、
動向を見守る

保留

継 学校薬剤師の報酬に関する請願（名古屋市学校薬剤師会） 請願取り下げ 取下

継 子どもたちが健やかに育つために公的保育制度の堅持を求める請願（天白区住民）のうち７（５）イとエ（養
護学校と特別支援教室について）

動向を見守る 保留

継 生涯学習センターの直営を守り、充実させることを求める請願（新日本婦人の会愛知県本部）のほか、16区の生涯
学習センターにおける指定管理者制度の導入に反対する請願（新日本婦人の会の各区支部）の計17本

慎重に検討、
動向を見守る

保留

継 女性会館の存続と充実を求める請願（新日本婦人の会愛知県本部） 慎重に検討 保留

継 野外学習センターの存続を求める請願（北区住民） 慎重に検討 保留

継 臨時教員制度を改善し、行き届いた教育を求める請願（臨時教員制度を改善しゆきとどい教育を求める会）の第3項 趣旨実現 打切

継 千種区千代が丘地域の生徒の通学について、猪子石中学校と千種中学校との選択ができるようにすること
を求める陳情（千種区住民）

聞き置く 聞置

共:共産党 減:減税日本ナゴヤ 自：自民党 公:公明党 民:民主党 ＊減税日本新政会と減税日本クラブはこの委員会に議席はありません。

守山養護学校で先生の話を聞く、岡田ゆ
き子・さはしあこ・山口清明・わしの恵
子市議とくれまつ順子さん（12日）

春日井高等養護学校を調査する、さは
しあこ・岡田ゆき子市議（18日）


